

Hom Auslande.

Wie das Journal de Geneve... meldet, hat Romain Holland das Diplom...

Die Papierfabrik Einsleben der Norddeutschen... pappfabrik A.G. ist von einer großen Feuersbrunst heimgeschlagen...

Philipp Baranowicz, geboren in Kaufman, Sohn einer österreichischen Herzogin...

Die Neue Zürcher Zeitung meldet in einer Zuschrift: Aus Australien sind von Schweizer wiederholt Klagen darüber...

Die vierhundertjährige Reformationsfeier ist in Deutschland nicht verstanden worden...

Etwa 280 Schulkinder aus Budapest und Wien sind vor kurzem mit Extrazug in Richtung der Schweiz eingetroffen...

Nachts vernahmen die Arbeiter der Wirtschaft zum 'Großhain' in Wetzlar...

Unter Führung der Frau Sophie von Moraczensti, Gattin des Reichstagsabgeordneten von Moraczensti...

Wie das Berliner Tageblatt berichtet, teilte der Munitionsminister im englischen Unterhaus...

Generalleutnant Bryan Thomas Mason, der Oberbefehlshaber der britischen Truppen in Irland...

Welcher Wert schätzung sich gegenwärtig in Deutschland die Küchenabfälle erfreuen...

In einem Kornader des Hofes Ege in dem zur Landschaft Cogn gehörigen Aarbal wurde...

Die Katastrophe, die Mitte Juni die Kriegswerkstätten von Renault in Villancourt bei Paris heimlichste...

Kaiser Wilhelm hat der Kaiserliche Galerie die bisher im Schloss Wilhelmshöhe aufbewahrte...

Im Monat Mai 1917 wurden von der schweizerischen Postverwaltung für Kriegsgefangene in Deutschland...

Der tapfere Knabe Otto Glücker in Dürenbusch in der Schweiz...

Die Meldung, daß Leutnant von Richtigstein seinen 20. Geburtstag im Flugkampfe abgefeiert hatte...

Durch einen Festakt im Kuppelhofe des Düsseldorf Kunstpalastes wurde am 16. Juni die große Berliner Kunstausstellung 1917...

Einem Bericht Rudolph Ripplings von der italienischen Front in den Londoner 'Daily Telegraph'...

Wie aus Brig berichtet wird, ist zur Zeit der Verkehr über den Lötschberg...

Der 'Popolo d'Italia' meldet aus Turin vom 30. Juni: Der belgische Sozialpatrot und Wandredner...

Frau Win Anna Maria Curius, Oberlehrerin an der Gauschischen höheren Mädchenschule in Leipzig...

Mit einer Reihe von Neuauisgaben von Briefmarken ist in letzter Zeit Österreich hervorgetreten...

Die romanische Bühneninszenierung von Hugo bis Hofland...

Die dritte Bewerberin hatte das Taschentuch schon in der Hand...

Das Stiefelbesetzen hatte früher einen Loler gefehlet. Dann war es fünfzigzwanzigpennige bis zu vierundvierzig Mark hinaufgezurrt...

Der Butterverbrauch hatte früher an der Spitze der Mode getragen. Dann war er vierundzwanzig bis zu drei Mark hinaufgezurrt...

Als ich ein paar Tage später die Behauptung aufstellte, zehn Mark für Bier in einer Woche sei entschieden zu viel...

Jetzt suchte ich eine brave Frau auf, die ehrsame Gattin eines wackeren Schuhschneiders...

Die weinende Schuhschneiderrfrau erklärte sich bereit, den Ausschleissdienst sofort bei mir anzutreten...

Nach zwei Stunden kam die erste Häßlich, alt, aber temperamentvoll. Ihre Wänder flatterten, ihre Augen leuchteten...

Als ich die Brauerieien ihren neuen Bierpreis aufschlug detestieren, ist in Wafelstadt, wo von dort gemeldet wird...

Guhn!

Von Gustav Hochstetter.

Das Stiefelbesetzen hatte früher einen Loler gefehlet. Dann war es fünfzigzwanzigpennige bis zu vierundvierzig Mark hinaufgezurrt...

Der Butterverbrauch hatte früher an der Spitze der Mode getragen. Dann war er vierundzwanzig bis zu drei Mark hinaufgezurrt...

Als ich ein paar Tage später die Behauptung aufstellte, zehn Mark für Bier in einer Woche sei entschieden zu viel...

Jetzt suchte ich eine brave Frau auf, die ehrsame Gattin eines wackeren Schuhschneiders...

Die weinende Schuhschneiderrfrau erklärte sich bereit, den Ausschleissdienst sofort bei mir anzutreten...

Nach zwei Stunden kam die erste Häßlich, alt, aber temperamentvoll. Ihre Wänder flatterten, ihre Augen leuchteten...

Als ich die Brauerieien ihren neuen Bierpreis aufschlug detestieren, ist in Wafelstadt, wo von dort gemeldet wird...

me. Ich bin nun geschieden. Mein Mann —, und nun brach die Tränenflut los...

Die dritte Bewerberin hatte das Taschentuch schon in der Hand, als sie ins Zimmer trat. 'Sind Sie trant?'...

Das Stiefelbesetzen hatte früher einen Loler gefehlet. Dann war es fünfzigzwanzigpennige bis zu vierundvierzig Mark hinaufgezurrt...

Der Butterverbrauch hatte früher an der Spitze der Mode getragen. Dann war er vierundzwanzig bis zu drei Mark hinaufgezurrt...

Als ich ein paar Tage später die Behauptung aufstellte, zehn Mark für Bier in einer Woche sei entschieden zu viel...

Jetzt suchte ich eine brave Frau auf, die ehrsame Gattin eines wackeren Schuhschneiders...

Die weinende Schuhschneiderrfrau erklärte sich bereit, den Ausschleissdienst sofort bei mir anzutreten...

Nach zwei Stunden kam die erste Häßlich, alt, aber temperamentvoll. Ihre Wänder flatterten, ihre Augen leuchteten...